

Dauphiné Libéré

30/01/2014

Des diplômés des premiers secours

La mission locale Drôme des Collines Romanes Vercors organise et propose aux jeunes du territoire de préparer et valider gratuitement le diplôme de formation aux premiers secours.

Mardi 28 janvier sur l'espace ressource de Saint-Vallier les jeunes qui ont validé leur PSC1, lors de la dernière session, ont reçu leur diplôme.

En l'absence de Pierre Brillaud directeur de la Mission locale, c'est Rachel Vernhes-Chaudier, responsable de l'antenne de Saint-Vallier qui leur a remis le diplôme.

En 2013, ce sont 49 jeunes qui ont pu suivre cette formation et obtenir leur diplôme. Cette formation a pour objectif de préparer et d'enseigner à tous, les gestes de premiers secours à apporter aux blessés dans diverses situations d'urgence et d'appréhender la manipulation d'un défibrillateur. Elle est basée sur l'apprentissage des gestes techniques et la pratique de ceux-ci au cours de mises en situation.

Plusieurs sessions par an sont organisées. Tous les jeunes intéressés peuvent accéder à cette formation.



En 2013, ce sont 49 jeunes qui ont obtenu leur diplôme grâce aux formations dispensées par la mission locale.